

Aéronautique. Chatal racheté par Farella

Installée sur trois sites à Saint-Nicolas-de-Redon, Herbignac et au Maroc, la société Chatal, aéronautique, vient de se faire absorber par le groupe Farella, basé à Montauban.



Rachat par une société de Montauban

Installée sur trois sites à Saint-Nicolas-de-Redon, Herbignac et au Maroc, la société Chatal vient de se faire absorber par le groupe Farella, basé à Montauban. Spécialisé dans l'aéronautique depuis plus de 40 ans, Chatal emploie près de 350 personnes et réalise des prestations d'usinage de précision pour Airbus, Stelia, Mecachrome ou Safran.

Ce rachat par Farella va donner naissance au groupe Weare Aerospace. Un groupe qui devient le leader européen du tournage de pièces à destination de l'aéronautique et du médical. Il génère 60 M € de chiffre d'affaires pour un effectif de 400 personnes.

Ouest Industries. [Le recrutement en PME, un processus difficile?](#)

Nouveau groupe WeAre aerospace

WeAre fait entrer à son capital ACE Management via le fonds Aerofund III, qui investit 7,5 M € en fonds propres. Pour le nouveau président du groupe, Pascal Farella : « **Le rapprochement permet au nouvel ensemble d'atteindre la taille critique sur son coeur de métier et de renforcer son intégration verticale, avec un site de traitement de surface à Saint-Nicolas-de-Redon et un site au Maroc. Le groupe dispose par ailleurs d'une forte culture de l'innovation, comme en témoigne le développement de Prismadd, seul acteur français sélectionné par Airbus pour l'impression 3D de pièces titane pour l'A350** ».